

# S Z E N E

Gut Häusern | Eschenried | Eschenhof | Gröbenbach | Pay&Play



## unsere Teams im Überblick

Die AK30 Mannschaft befindet sich derzeit auf der Erfolgspur und konnte nach zwei Siegen die Führung mit einem Punkt übernehmen +++ Die AK50 Mannschaft konnte mit tollen Leistungen einen starken 2. Platz in der 2. Bundesliga erzielen - auf bayerischer Ebene wird um das kleine Finale gekämpft! +++ Die AK50 II liefern sich ein Kopf an Kopf Rennen mit Feldafing, um den Aufstieg in die 3. Liga zu schaffen +++ Die Herren schlugen sich wacker in der 2. Bundesliga +++ die Damen sowie die AK65 schwächeln im Moment. +++ Die Jugendmannschaft I schlägt sich wacker in der Bayernliga I +++ Die Jugendmannschaft II kämpft mit ganz großem Teamspirit in der Bayernliga II

Allen Teams viel Erfolg für die noch ausstehenden Spiele.

## Eschenrieder Golf-Marathon und Präsidenten Cup

Am 8. Juli nahm das wohl einzigartige Turnier seinen Platz an einem Sonntag ein. Normalerweise wird der Marathon am ersten Samstag im Juli ausgetragen. Der Tag passt auch besser, da die Teilnehmer so nach den 45 Loch und durchschnittlich 11 Stunden Golf, den Sonntag nutzen können um sich zu erholen bevor die Woche wieder startet. Aber in einem Fußball WM Jahr ist bekanntlich alles anders und als die Clubleitung im Januar den Termin für den Marathon festlegen wollte stach ein mögliches Viertelfinalspiel an besagtem Samstag ins Auge. Da man zu diesem Zeitpunkt nicht davon ausgehen konnte, dass die Löw-Mannen nach der Vorrunde die Segel streichen, entschied man sich für den Sonntag. Der Stimmung tat diese Entscheidung keinen Abbruch und so starteten 156 Teilnehmer in den Chapman 4er über die Plätze Eschenried, Eschenhof und Gröbenbach. Insgesamt sorgten 5 Verpflegungsstationen mit unterschiedlichsten Köstlichkeiten für



das leibliche Wohl. Ein großes Dankeschön an all die vielen freiwilligen Helferinnen, ohne die ein solches Turnier nicht denkbar wäre. Im Brutto konnten sich Nicola Schuster mit Sascha Grünwald durchsetzen. Im Netto Klasse A konnten sich Maximilian Besel und Andreas Mauz durchsetzen. Im Netto Klasse B gewannen Rudolf Häringer und Mathias Modjesch während im Netto Klasse C



Christian Oswald und Markus Reiter nicht nur die Klasse sondern auch den Gesamtsieg einfahren konnten. Gratulation an alle Teilnehmer! Es war ein gelungenes Event und gemeinsam mit dem Präsidenten freuen sich alle Teilnehmer auf die nächste Ausgabe in 2019!

## 8. Benefizturnier zu Gunsten der Dominik Brunner Stiftung



Bereits zum 8. Mal durfte der Golfclub Eschenried e.V. das Benefizturnier zu Gunsten der Dominik Brunner Stiftung austragen. Gespielt wurde wie immer auf dem Eschenhof ehe es dann zur Abendveranstaltung ins Clubhaus nach Eschenried ging. Wie jedes Jahr durften sich der Veranstalter Alexander Wiehofsky und seine Frau Claudia Thinesse-Wiehofsky über reichlich Unterstützung von Sponsorensseite freuen und so verwundert es nicht, dass bereits auf dem Platz die Teilnehmer verwöhnt wurden. Neben tollen Preisen, die man am Abend bei der Tombola gewinnen konnte konnte man den ganzen Tag über kleine Spiele für den guten Zweck machen und somit kam dann am Abend bei Scheckübergabe die stolze Summe von 11.000,- € für die Dominik Brunner Stiftung zusammen!

Sportlich gab es unter den 95 Teilnehmern auch Gewinner:

Brutto schaffte Simon Hainsworth, Netto Klasse A ging an Manuel Reiter. In der Nettoklasse B war Christine Adelsgruber siegreich, während in der Klasse C Christian Dworschak der Konkurrenz davonlief.

## 8. Spaßturnier am Gröbenbach

48 Golfer waren der Einladung gefolgt und hatten sich dem Motto „Gute Nacht“ entsprechend in Bademäntel, Nachthemden und Schlafanzügen gehüllt, sogar zwei wandelnde Bettdecken samt Kopfkissen waren zu sehen.

Gespielt wurde nach dem obligatorischem Weißwurstfrühstück ein 3 Schläger Turnier mit einigen zusätzlichen Erschwernissen. So musste beispielsweise an Loch 1 blind abgeschlagen werden. An Loch 6 konnte man zusätzliche Stablefordpunkt in diversen Spielchen sammeln.

Für das leibliche Wohl wurde den ganzen Tag über bestens gesorgt bevor man sich dann am Gröbenbachstüberl über ein leckeres Grillbuffet freuen durfte.

Die Sieger waren:

1. Conny Schillinger mit 48 Nettopunkten
  2. Gerda Vogl mit 45 Nettopunkten
  3. Jakob Dormann mit 43 Nettopunkten
- wieviele Punkte erspielt und wieviele erkaufte wurden wird nicht verraten!



den „Nearest to the Lokus“ an Loch 7 gewann bei den Herren Wolfgang Fuchs mit 1,30 Meter und bei den Damen mit 1,80 Meter Niki Kugelstatter.

Besonders zu erwähnen ist auch, dass dieses Jahr wieder eine Summe von 1.380,- € an das Frauenhaus Fürstenfeldbruck gespendet wurde. Insgesamt konnten bei diesem tollen Event bereits 7.565,- € für gute Zwecke gesammelt werden.

